

Fecha 20.06.2014	Sección Nacional	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Inaugura RMV Casa de la Mujer Indígena

TLAOLA, Pue.- El gobernador Rafael Moreno Valle y Nuvia Mayorga Delgado, directora de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), inauguraron la Casa de la Mujer Indígena de esta localidad con el propósito de erradicar la violencia familiar, empoderar a la mujer y fortalecer la igualdad de género.

Mayorga Delgado explicó que este inmueble, construido con una inversión de un millón 771 mil pesos, beneficiará a más de 500 mujeres de 4 municipios; la CDI, agregó, ya cuenta con 26 a nivel nacional que se suman a las 180 casas que opera el Instituto Nacional para las Mujeres.

En este municipio donde entregaron e iniciaron acciones por 27 millones 667 mil pesos, Nuvia Mayorga destacó que el mandatario poblano trabaja de la mano con el gobierno federal, para impulsar

proyectos en zonas marginadas que se encuentran en los municipios y pueblos indígenas.

Moreno Valle destacó que su administración trabaja para generar conciencia en temas como la violencia familiar. "Es algo inaceptable en Puebla y en nuestro país, pero a veces cuestiones culturales y añejas impiden el respeto que merecen las mujeres", dijo.

La titular de la CDI, expresó que las Casas de Atención a la Mujer Indígena (Camis) capacitan, asesoran y brindan terapias a aquellas que sufren violencia.

Puntualizó que se realizan proyectos para avanzar en los indicadores, como lo es la construcción de 350 viviendas indígenas donde existe la pobreza extrema.

También destacó que los proyectos productivos a los que se otorgó apoyo en 2013 y lo que va de este año, serán supervisados.

